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Vorsitz des Rates der Stadt Bielefeld 

Herr Oberbürgermeister Clausen 

Bielefeld, den 17. Mai 2022 

 
Weiterbau und Anschluss der L712N an das Bielefelder Straßennetz 
Antrag der FDP-Fraktion zur Sitzung des Rates der Stadt Bielefeld am 11.05.2022 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Clausen, 
zur o.g. Sitzung stelle ich für die FDP-Fraktion folgenden Antrag: 
 

 
Der Rat der Stadt Bielefeld beschließt:  
 
Die Verwaltung wird beauftragt,  
 

1. die Planungen zu der Anschlussstelle zwischen L712n und B61 Herforder Straße zeitnah vorzu-
nehmen und den bisherigen Planungsstand inkl. aller Gutachten detailliert darzustellen  

2. die Planungen zum Ausbau der Herforder Straße zeitnah abzuschließen 

3. Planungen zum Bau eines Radschnellwegs neben der B 61 aufzunehmen.  

4. Alle Planungen inkl. eines Zeitplans den Gremien bis Herbst 2022 vorzustellen.  

 
 
Begründung: 
Die Planfeststellung zum Bau der L 712n ist abgeschlossen und rechtskräftig. Die Verzögerung des Baube-
ginns wegen der Streitigkeiten bei den Vergaben sollten durch die Stadt Bielefeld sinnvoll genutzt werden. 
Eine Planung zur Anschlussstelle zwischen L712n und B61 Herforder Straße fehlt derzeit. Diese Planung 
muss schnell erfolgen, denn mit Fertigstellung der L712n sollten auch der Ausbau der Herforder Straße und 
die Anschlussstelle fertig gestellt sein. Anderenfalls droht ein Nadelöhr zu entstehen, das zu erheblichen 
Verkehrsproblemen führen würde. Die Planung des Radwegs muss parallel dazu erfolgen. Es ist nicht er-
forderlich, weiter abzuwarten. Denn eine Neuplanung des Baus der L 712n ist angesichts des enormen 
Aufwands nicht zu erwarten. Die Trasse des Radschnellwegs muss an die bestehenden Planungen ange-
passt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Für die Richtigkeit: 

 
Jasmin Wahl-Schwentker 
Fraktionsvorsitzende 
 

 
Nicolas J. Strahlke 
Geschäftsführer 
FDP-Ratsfraktion 
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